

## SUMMARY

# ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DENGAN MENGGUNAKAN METODE DU PONT SYSTEM (Studi pada perusahaan Food & Beverages yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2008-2010)

Created by HILDAWATI

**Subject** : KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN  
**Subject Alt** : KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN  
**Keyword** : KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN; METODE DU PONT SYSTEM;

### Description :

HILDAWATI (2008-12-097), Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan dengan Menggunakan Metode Du Pont System (Studi pada Perusahaan Food & Beverages yang terdaftar di BEI Periode Tahun 2008-2010) (dibimbing oleh Daulat Freddy).

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk melihat kinerja keuangan perusahaan dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi Return On Investment (ROI) selama 3 tahun. Salah satu metode yang digunakan untuk mengukur kinerja keuangan khususnya tingkat pengembalian investasi adalah metode Du Pont. Dengan metode Du Pont dapat diketahui secara terperinci faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi perubahan tingkat pengembalian investasi (ROI) pada setiap periode. Studi ini bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan pada sepuluh perusahaan Food & Beverages dalam menghasilkan tingkat pengembalian investasi di periode 2008-2010.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan dari sepuluh perusahaan Food & Beverages yang terbaik adalah PT. Multi Bintang Indonesia Tbk, dimana tingkat pengembalian investasinya dari tahun 2008-2010 mengalami peningkatan terus menerus setiap tahunnya. Hal tersebut dikarenakan perusahaan dapat menghasilkan laba bersih yang positif setiap tahunnya.

**Date Create** : 05/09/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812097  
**Collection** : 200812097  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor